

Encuentro Emerge Chile sale por primera vez a regiones y realiza actividades en Valdivia

VITRINA. Espacio de aprendizaje y diálogo cuenta con financiamiento de Fomento Los Ríos Corfo y un programa para fortalecer la innovación y el emprendimiento.

Daniel Navarrete Alvear
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl

Luego de versiones realizadas sólo en Santiago, el encuentro Emerge Chile salió por primera vez a regiones y ayer tuvo el inicio de dos días de actividades en Valdivia.

La instancia, orientada a fortalecer la innovación y el emprendimiento, cuenta con financiamiento de Fomento Los Ríos Corfo, a través del programa Viraliza y es ejecutada por la Universidad San Sebastián en sus dependencias de la sala multiuso y gimnasio Phoenix en la Isla Teja.

En la jornada inaugural Emerge Chile desde Valdivia contó con charlas magistrales de Rebecca Buell (creadora de UN SDG Leadership Labs, programa de apoyo de desarrollo de capacidades y liderazgo colectivo); Dayani Centeno (consultora en comunicación estratégica y relaciones públicas para organizaciones sin fines de lucro y de justicia social en Puerto Rico); y Juan Pablo Sánchez-King (ingeniero en sistemas y procesos productivos, MBA en Mercadotecnia, Magíster en Biología-Cultural).

Para hoy están previstas diversas mesas de trabajo temáticas y actividades que serán entre las 08:30 y 18:00 horas.

LA IMPORTANCIA

Emerge Chile es considerado un espacio de aprendizaje, encuentro y activación de ideas y colaboraciones en pro de territorio.

“Nuestra región necesita



PRENSA FOMENTO LOS RÍOS

LAS JORNADAS SON EN DEPENDENCIAS DE LA USS VALDIVIA EN LA ISLA TEJA.

“**Nuestra región necesita ponerse de acuerdo, mirar hacia adelante y mejorar muchos índices. La sostenibilidad no solo hay que considerarla como algo propio del medio ambiente, sino que también como un elemento fundamental de los proyectos para su sostenibilidad en el tiempo”.**

Pablo Hoffmann
 Vicerrector USS Valdivia

ponerse de acuerdo, mirar hacia adelante y mejorar muchos índices. La sostenibilidad

3 temas de interés podrán escoger hoy quienes participen en las mesas temáticas del encuentro.

no solo hay que considerarla como algo propio del medio ambiente, sino que también como un elemento fundamental de los proyectos para su sostenibilidad en el tiempo”, señaló Pablo Hoffmann, vicerrector USS Valdivia.

Tatiana Camps, directora de Emerge Chile también valoró la instancia. “Somos una organización que apunta a alianzas y colaboraciones que permitan encontrar los puntos que permitan accionar los sistemas hacia un país más justo, más horizontal, que acepte la diversidad y que cuide la naturaleza”.

Por último, Pablo Díaz, director ejecutivo de Fomento Los Ríos Corfo, indicó: “Este encuentro es parte de nuestra iniciativa emblemática llamada ‘Sostenibles por naturaleza’ que venimos trabajando desde hace algunos años. En ese contexto es que se ha decidido aportar a las empresas que quieren transformar lo que están haciendo con una mirada de la sostenibilidad. Eso requiere de socios estratégicos, ya que se trata de algo complejo y en ese escenario es que los mejores socios son las universidades. Apoyamos este encuentro porque vemos diversidad de miradas, vivencias y experiencias. Esperamos que esta actividad no sea considerada como algo que ha ocurrido en dos días, sino que se vuelva algo que quede muy dentro de las empresas y las instituciones”.